

Danke

In den Tagen des Abschieds von unserem lieben

Werner Arnold-Bay

haben wir viele Zeichen der Liebe, des Trostes und der Ermutigung erhalten.

Wir bedanken uns von Herzen bei allen, die sich mit uns verbunden fühlen und ihre Anteilnahme zum Ausdruck brachten. Vielen Dank auch für die schönen Blumen und die Spenden.

Ganz speziell danken wir Frau Dr. Sophie Rytz für die jahrelange Betreuung und dem Team der Pflegeabteilung Senevita Multengut für die gut und liebevoll erbrachten Dienste.

Dezember 2015

Die Trauerfamilie